
Conserva questa pagina per il TUO VOTO

Dott. Brunello Pollifrone
Presidente C.A.O. uscente. 
Tesoriere ANDI Roma.

Dott. Nicola Illuzzi 
Consigliere C.A.O. uscente. 
Segretario culturale ANDI Roma. 

Dott. Antonio Manieri
Consigliere C.A.O. uscente. 
Specialista in Odontoiatria presso Ospedale G.
Eastman di Roma. 
Socio ANDI Roma.

Dott. Roberto Pistilli 
Consigliere C.A.O. uscente. 
Consigliere ANDI Roma.

Dott.ssa Sabrina Santaniello 
Consigliere C.A.O. uscente. 
Presidente ANDI Roma. 
Responsabile ANDI Roma Giovani.

$

66 IMPORTANTE !!  66
FAC-SIMILE SCHEDA DI VOTAZIONE
Perchè il voto sia valido è necessario che tu scriva
NOME e COGNOME dei candidati PER ESTESO 

(come l’esempio riportato)
FRONTE RETRO

ELEZIONI
COMMISSIONE ODONTOIATRI

OMCeO Roma e provincia
2015-2017

DATA:

Venerdì, 24 Ottobre 2014
Sabato, 25 Ottobre 2014
Domenica, 26 Ottobre 2014

ORARIO:

Tutti e tre i giorni dalle 8.00 alle 22.00

DOVE:

Ordine Provinciale di Roma dei Medici
Chirughi e degli Odontoiatri 
Via G.B. De Rossi, 9 Roma 
(angolo Via A. Bosio n. 19/a)

È necessario presentarsi con il tesserino
di iscrizione all’ordine oppure con un
documento di riconoscimento. 
È possibile votare indicando il numero di
iscrizione all’Albo dei Candidati, oppure
nome e cognome.A

RICORDATI DI SCRIVERE SULLA
SCHEDA, NOME E COGNOME (ENTRAMBI

PER ESTESO) DEI CANDIDATI !!

VOTATE LA LISTA

ELEZIONI ORDINE DEI MEDICI DI ROMA
RINNOVO CARICHE COMMISSIONE 
PER GLI ISCRITTI ALL’ALBO DEGLI

ODONTOIATRI (CAO) 
2015-2017

Cari colleghi,
si avvicina la data del rinnovo delle cariche consiliari
dell’Ordine Provinciale di Roma dei Medici-
Chirurghi e degli Odontoiatri. Il nostro primo
mandato alla guida della Commissione Albo
Odontoiatri è stato contraddistinto da un’intensa
attività e da numerosi risultati.
Ci teniamo a sottolineare che l’Ordine di Roma è
stato il primo in Italia a decidere, per l’anno 2015, la
riduzione della seconda quota per i doppi iscritti, da
noi ritenuta iniqua. L’impegno è stato e continuerà
ad essere tanto, con l’obiettivo di portare a
compimento le numerose battaglie ancora in atto e
gli obiettivi che ci siamo prefissati, ritenendo che tre
anni siano pochi per completare un percorso.
Dai risultati ottenuti, le vittorie conquistate e le
battaglie avviate, sosteniamo che la sinergia tra
Commissione Albo Odontoiatri (CAO) e ANDI
ROMA sia stato un valore aggiunto, pertanto,
confidiamo nella Vostra rinnovata fiducia e nel
Vostro consenso, perché è solo uniti, e con l’aiuto di
tutti, che possiamo guardare verso il futuro della
nostra professione.

LOTTA ALL’ABUSIVISMO 
E PRESTANOMISMO ODONTOIATRICO

Con la nostra presenza all’Ordine abbiamo
raggiunto un obiettivo importante contro l’abusivismo
odontoiatrico e contro il prestanomismo attraverso un
protocollo d’intesa tra il nostro Ente, che ne è stato
promotore, e la Regione Lazio (sancito il 19/12/2013),
per una lotta all’abusivismo e al prestanomismo
senza precedenti. Le misure concrete che ci
impegniamo a portare a regime nel prossimo mandato
sono: maggiore informazione al cittadino,



costituzione di un numero verde dedicato, verifica di
tutti i titoli di laurea e di specializzazione tra i quali anche
di quelli provenienti da nazioni estere. Continueremo
quindi a combattere con tutti i mezzi possibili per tutelare
la professione odontoiatrica, ma soprattutto per garantire
la tutela della salute del cittadino, costituendoci parte
civile ed aprendo procedimenti disciplinari, di cui alcuni
sono tutt’ora in corso.

SEMPLIFICAZIONE AUTORIZZATIVA 
E DELLE NORMATIVE VIGENTI

Importanti passi avanti sul tema delle autorizzazioni
sanitarie per gli studi odontoiatrici, con la richiesta già
presentata di snellimento e semplificazione dell’iter
burocratico che la categoria da anni auspica; in attesa di
nuovi sviluppi continueremo il nostro dialogo
costruttivo con le istituzioni. Inoltre con la Circolare
Regionale del 14 Luglio 2014 sono stati chiariti e risolti
alcuni problemi riguardanti l’attività professionale, quali: la
possibilità di avvalersi di collaboratori, la riconferma della
non necessità dell’abbattimento delle barriere
architettoniche, il verso di apertura delle porte di uscita e
l’uniformità dei controlli ispettivi delle singole ASL.
Abbiamo già presentato una serie di interrogazioni
regionali e siamo in attesa di risposta per: 
1) Favorire un’apertura immediata per gli studi
odontoiatrici (singoli o associati), tramite una semplice
comunicazione ASL, così come già previsto per le attività
mediche considerate non invasive ai sensi della Delibera
Regionale n. 368/2013 (abolizione iter autorizzativo
regionale); 
2) Semplificare, ma non abolire, il processo autorizzativo
per le strutture ambulatoriali, impedendo al contempo
un’eventuale invasione incontrollata del franchising del
dentale, pericolo reale di una mercificazione dell’attività
medico-sanitaria; 
3) Blocco dei controlli ASL, unito ad una maggiore
sensibilizzazione della categoria medico-odontoiatrica al
rispetto dei requisiti minimi, per sgravare le istituzioni
pubbliche di innumerevoli risorse umane ed economiche,
che potrebbero essere indirizzate ad una lotta serrata
all’abusivismo, vera piaga del nostro sistema sanitario e
sociale.

4) Favorire  la condivisione per medici e odontoiatri di
spazi comuni all’interno di uno stesso studio professionale,
per dare un forte segnale, in un momento di grande difficoltà
economica generalizzata, di vicinanza delle istituzioni ai
problemi reali dei cittadini, permettendo di suddividere le
spese (affitti, mutui, IMU, spese amministrative e di
gestione) per chi volesse intraprendere un’attività autonoma
in forma privata.

PUBBLICITÀ SANITARIA

Anche se il tenace lavoro da noi svolto per il contrasto
alla liberalizzazione della pubblicità selvaggia è stato
vanificato da una sentenza della Corte di Cassazione
nell’estate 2012 e dall’azione dell’Antitrust che ha
sanzionato alcuni Ordini, tra il quale il nostro, grazie alla
Commissione già costituita in questo mandato, verrà
attivato un ufficio dedicato che vaglierà i contenuti
pubblicitari e definirà la loro correttezza in base alle
normative vigenti attraverso una verifica ispettiva “a
posteriori” sulla veridicità dei contenuti che riteniamo
sia un ulteriore strumento utile a garantire una pubblicità
etica e professionale per una corretta informazione al
cittadino. 

CAMBIO DESTINAZIONE D’USO (A2/A10)

Abbiamo ottenuto una grande vittoria della professione
con l’emanazione di una direttiva del Comune di Roma
– Assessorato all’Urbanistica (prot. N. 121836 del 5
agosto 2014) inviata a tutti i Presidenti dei Municipi, con
la quale il Comune di Roma recepisce la Circolare
Regionale del 14 luglio 2014 per la deroga alle
destinazioni d’uso per gli studi medici-odontoiatrici
operanti prima dell’entrata in vigore del regolamento
Regionale n. 2/2007 (in data 11 febbraio 2007). Questi
documenti sono il frutto della abnegazione con la quale
abbiamo lavorato in questi mesi al fine di evitare a molti
di noi il serio pericolo di una chiusura immediata
dell’attività con smantellamento del bene e ripristino
dello status quo ante dei luoghi, sanzioni economiche
elevatissime (che potevano raggiungere centinaia di
migliaia di euro), contestualmente all’avvio di un
procedimento penale per il reato di “abuso edilizio” che

non poteva essere sanato nemmeno con il pagamento
della sanzione. In attesa della stesura di un documento
tecnico-amministrativo che definisca le modalità
operative che dovranno seguire tutti gli studi
odontoiatrici operanti prima dell’11/02/2007 e che non
sono in categoria A10, la CAO Roma continuerà a tenere
aggiornati i propri iscritti sui nuovi sviluppi.

AMA

Con la deliberazione di Roma Capitale che ha
riconosciuto quali locali e aree non soggette a tributo
AMA quelle destinate alla  produzione di rifiuti speciali, i
locali adibiti alla sterilizzazione, alla radiologia nonché
le sale operative (dov’è presente il riunito odontoiatrico)
godranno dell’esenzione dal pagamento del tributo,
permettendo un notevole risparmio economico a tutta la
nostra categoria. Siamo in attesa della ratifica da parte
del Comune di Roma e dell’ormai prossimo accordo a
favore della nostra categoria.

ATTIVITÀ SCIENTIFICO-CULTURALE

Abbiamo organizzato numerosissimi corsi ECM di
formazione scientifico-culturale e convegni a “tema” con
una grandissima affluenza da parte degli iscritti.
Importanti giornate culturali per l’aggiornamento
professionale del collega, volte a migliorarne l’aspetto
etico, deontologico e renderlo edotto sugli aspetti
normativi; un valore aggiunto per la qualità della sua
prestazione sanitaria e una garanzia per la salute del
cittadino. Continueremo a lavorare costantemente
per condividere la “grande cultura” con gli iscritti
agli altri Ordini di tutta Italia.

GIOVANI ODONTOIATRI E POLITICHE 
DI GENERE

Grazie ad un accordo quadro sancito tra il nostro Ente
ed i principali Atenei capitolini, abbiamo promosso nuovi
progetti educativi per i giovani neolaureati, dal “Corso di
avviamento alla professione” in cui sono state affrontate
le principali tematiche riguardanti l’apertura di uno studio
professionale, al documento “Orientamento Medico-

Odontoiatrico”, allo sportello ENPAM dedicato ai
giovani medici e odontoiatri. Proseguiremo su questa
strada per aiutare i giovani colleghi nel subentro
all’attività lavorativa e per garantire un futuro alla
professione odontoiatrica. Un’attenzione
particolare è stata rivolta alla professione declinata
al femminile, affrontando le esigenze della donna
odontoiatra e il nostro obiettivo è quello di continuare
quanto iniziato per dar loro un sostegno alle
problematiche quotidiane per conciliare  professione
e famiglia.

COMMISSIONI ORDINISTICHE

Le commissioni ordinistiche attivate grazie alla
partecipazione e all’impegno profuso da molti
colleghi hanno prodotto un lavoro enorme di
competenze specifiche su tanti temi di rilevanza
sociale, deontologica e professionale. Continueremo,
uniti, a fornire la nostra disponibilità ed il nostro
impegno, dando ascolto alle molteplici difficoltà
che opprimono la categoria e cercando di dare
risposte e soluzioni.

CONSULENZE

Sono state attivate le consulenze fiscali, di normativa
sanitaria e legali (civile e penale), per il disbrigo di
pratiche aperture nuovi studi/ambulatori e contenzioso
medico-paziente. Continueremo l’attività di
consulenza per affrontare tutte le problematiche
riguardanti la professione e ci occuperemo di definire
e cercare soluzioni all’ormai gravoso problema del
risarcimento per responsabilità professionale, sia per
quanto riguarda gli aspetti assicurativi che medico-
legali e istituzionali.

VOTATE LA LISTA ALBO ODONTOIATRI (CAO)


